



### **Carlos Grau**

Director General de Microsoft para la Comunidad Valenciana, Cataluña y Baleares  
Carles Grau es ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Cataluña, i PDD i SMTC por la escuela de negocios del IESE.

Los últimos 25 años ha dedicado su carrera al sector de las tecnologías de la información y las comunicaciones, en cargos de responsabilidad en áreas de ventas, marketing y operaciones, en empresas como Hewlett Packard, Andersen Consulting, Sun Microsystems y Grupo Telefónica.

Desde el verano del 2005 es Director General de Microsoft en la Comunidad Valenciana, Cataluña y Baleares, liderando las actividades, iniciativas y desarrollo de negocio de Microsoft en la zona. En esta período ha conseguido un incremento notable del negocio de Microsoft en este territorio, y a la vez ha atraído a la Comunidad Valenciana inversiones iniciativas como la de la creación del Centro de Innovación en tecnologías aplicadas a la Salud que se establecerá en el Hospital de Torrevieja, así como el impulso e incorporación de la lengua valenciana en los productos de volumen de la multinacional.

Casado y padre de dos hijas, Grau es miembro del Consejo Asesor de la Patronal de Fomento de Trabajo y de la Comisión de Cultura y Propiedad Intelectual de la Cámara de Comercio de Barcelona.